



Informationen Förderverein

Entstehungsgeschichte

Aufstieg – 1. Bundesliga...wow...Das haben sich wohl alle gedacht, doch die daraus resultierenden Konsequenzen, wird den meisten erst jetzt vor Augen geführt. Deshalb war für einige engagierte und motivierte Fans klar, dass sie die Red Hocks sowohl finanziell als auch organisatorisch unterstützen wollen. Alle Vorbereitungen für die Gründung eines Fördervereins wurden getroffen und am 15.08.2013 wurde die Gründungsversammlung des „offiziellen Fördervereins der Red Hocks Kaufering“ durchgeführt.

Aufgaben

- „einfach nur“ Geld sammeln durch Mitgliedsbeiträge, Spendenaufrufe, Feste, ...
- Organisation Heimspieltage inkl. Kiosk, DJ & Moderator, Pressekonferenz, Ordner

Ziele

Unser Ziel ist es so viel Geld wie möglich für alle Red Hocks zu sammeln. Dazu gehört es dann nicht nur die Herrenmannschaft finanziell zu entlasten, sondern auch den Nachwuchs zu fördern, sodass die zukünftigen Bundesliga-Spieler weiterhin „Made in Kaufering“ sind!

Was kann ich tun?

- Mitglied im Förderverein werden → siehe Mitgliedsantrag
- freiwillige Spenden → siehe Spendenblatt
- Gerne auch Unterstützung bei organisatorischen Aufgaben

Woher bekomme ich mehr Informationen?

Stephan Rietig	0176-23166849	stephan@rietig.de	(1. Vorstand)
Susanne Szirbeck	0163-5686045	s.szirbeck@freenet.de	(Kassier)
Christina Bühler	0176-62142684	chrisse.buehler@gmail.com	(2. Vorstand)

Woher kommt der Name?

Der Slot im Floorball ist der markierte Raum vor dem Tor wobei folgende Metapher unseren Namen erklären soll:

Die Red Hocks haben die Aufgabe im gegnerischen Slot die Bälle ins Tor zu schießen, dabei stärken wir Ihnen organisatorisch und finanziell den Rücken, sodass alle Spieler einen freien Kopf haben und Tore ohne Ende schießen können. Sobald der Ball aber in den eigenen Slot gelangt, sind die Mitglieder des Fördervereins da, um den Weg zu versperren, die Red Hocks zu schützen und zu verhindern, dass andere gewinnen.

